



## The Prestige Collection alcanza los 130 hoteles reafirmando su apuesta por la excelencia

- The Prestige Collection es una selección de los mejores y más prestigiosos hoteles asociados a Keytel, la primera alianza de hoteles independientes del mundo.
- La firma ha alcanzado recientemente los 130 miembros, destacando su presencia tanto nacional como internacional, en hoteles emblemáticos de cada destino.
- Este crecimiento coincide con el relanzamiento de su nueva página web, mucho más experiencial, que permite a usuarios y profesionales del sector conocer la colección en detalle.

Barcelona, 6 de mayo de 2024.- <u>The Prestige Collection</u> logra alcanzar los 130 hoteles en cartera manteniendo la calidad y excelencia como pilares fundamentales. Se trata de la selección de hoteles más exclusiva de **Keytel**, la primera alianza de hoteles independientes del mundo.

Desde su creación en 2007, The Prestige Collection se ha dedicado a satisfacer la creciente demanda de hoteles de alta gama, convirtiéndose en una referencia para los especialistas del sector hotelero. A pesar de su enfoque en hoteles independientes, la colección ha logrado atraer a prestigiosos hoteles pertenecientes a cadenas internacionales de lujo, como Rosewood Villa Magna, Mandarín Oriental Ritz en Madrid o Fairmont Mayakoba en Riviera Maya. Sus hoteles encuentran en Prestige un complemento a su estrategia comercial para la captación de clientes de lujo.

Con una destacada presencia tanto nacional como internacional en 36 países, The Prestige Collection brilla en las principales ciudades españolas, como Barcelona, con hoteles icónicos como el Palace y Casa Fuster, así como en Madrid con los citados hoteles. A nivel internacional, la colección se enriquece con propiedades emblemáticas como Armani Dubai, Café Royal en Londres, The Pierre en Nueva York y Kappa Senses en Ubud, Bali, entre otros.

La colección clasifica los hoteles en cuatro categorías distintivas, destacando los lugares ideales para desconectar, los establecimientos ubicados en entornos urbanos vibrantes, las opciones costeras para quienes buscan serenidad y experiencias únicas para aquellos que buscan singularidad.

Además, este hito coincide con el relanzamiento de su nueva plataforma web, mucho más experiencial. Esta plataforma ofrece a los usuarios y a los profesionales del sector la posibilidad de explorar en mayor detalle la colección y genera tráfico cualificado hacia las páginas web oficiales de los hoteles miembros: www.theprestigecollectionhotels.com



## **Sobre Keytel**

Keytel es la primera alianza de hoteles independientes del mundo con un porfolio de más de 3.000 establecimientos en 80 países.

La organización se define como la 1º organización especializada en aceleración hotelera, una fórmula que combina una amplia oferta de servicios y herramientas tecnológicas para incrementar la velocidad de transformación y crecimiento de sus hoteles asociados.

>> Para más información:

\*\*Dpto. Comunicación Grupo Hotusa\*\*

María Iglesias | Ana López

Tel. 93 268 10 10 (Ext. 702) / 93 268 10 10 (Ext. 659)

E-mail: comunicacion@grupohotusa.com